
 

 

REQUERIMENTO Nº 126/09 
De Informações 

 
“Quanto a liberação da pesca 
em nosso município”.  
 

Considerando-se que, diversos munícipes, membros da 
Associação dos Pescadores e aposentados procuraram por este vereador 
solicitando informações quanto à liberação da pesca em nosso 
município; 

  
Considerando-se que, em nossa cidade existem represas e 

rios que podem ser utilizados para pesca, mas a Administração 
Municipal passada proibiu esse tipo de lazer;  

 
Considerando-se que, quando os nossos munícipes 

querem pescar, eles se deslocam para outras cidades, pois em nosso 
Município não podem exercer essa atividade, e 

 
Considerando-se que, nossa população tão carente de lazer 

e divertimento clama para que seja liberada a pesca em nosso 
município, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações 
 
1 – Diante do acima exposto, existe por parte da Prefeitura Municipal a 
intenção de liberar a pesca nos rios e represas de nosso município? Se 
afirmativa a resposta, qual a data prevista para que isso ocorra? 

2 – Para esclarecimento junto à população, existe a intenção desta 
Administração em criar uma Política Ambiental, onde possa liberar a 
pesca, sem prejudicar os locais utilizados? 

3 – Caso positivo, especificar. 

4 – Outras informações que julgarem necessárias. 

                                                                                                            

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de janeiro de 2009. 
 
 
 



 

 

 
Carlos Fontes 

-Vereador/1º secretário-  
 

 


